

Doctor  
Luis Fernando Gaviria Trujillo  
Rector  
Universidad Tecnológica de Pereira  
Pereira, Risaralda

Apreciado Rector Gaviria:

En nombre de nuestra institución universitaria y en el mío propio, reciban mi mensaje de felicitación, por la Renovación de la Acreditación Institucional de Alta Calidad, y por destacarse como una institución que en sus 60 años se ha convertido en un referente en la educación y un ejemplo a seguir para las demás instituciones que están surgiendo.

Federico Restrepo Posada  
Rector  
Universidad de Medellín

